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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является предприятие ООО «Универсалмедсервис».
Целью квалификационной работы бакалавра является повышение эффективности деятельности исследуемой компании путем внедрения информационной системы.
Для достижения этой цели проведен анализ деятельности компании, анализ бизнес-процессов, построена архитектура предприятия «as is» и «to be», на основании чего были выявлены проблемы в области автоматизации склада и обусловлена актуальность внедрения информационной системы.
В работе описывается выбор, особенности, план внедрения и экономическое обоснование внедрения ИС, в случае если проект будет реализован. Результатом внедрения станет в главной степени, упрощенный поиск товаров на складе, уменьшение потери информации, повышение точности учета, автоматизация контроля над товарами, ускорение комплектации поставок.
        

        
          The object of the research is LLC «Universalmedservice» enterprise.
The main aim of this graduate qualification work of bachelor is the development of implementation project of the Warehouse Management System for LLC «Universalmedservice» enterprise.
The paper describes the work system of LLC «Universalmedservice» enterprise, shows the selection run of the IT-solution that meet requirements of the enterprise. In addition, there has been built an IT-architecture of the enterprise in «as is» and «to be» states including its business processes, and there have been shown some estimated qualitative and quantitative indicators of the effectiveness of the implementation.
There are a few recommendations for further improvement of the enterprise performance, in case the information system is decided to be implemented, at the end of this graduate work. The main results of the implementation will be reducing time spent on looking for goods and more accurate and strict shelf life controlling.
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